

PlantaDoce.

Público

Sanofi se adjudicará un contrato de 3,1 millones en el País Vasco para tratar la enfermedad de Gaucher

El laboratorio francés, que tiene la comercialización exclusiva del medicamento, suministrará eliglustat durante cuatro años al Servicio Vasco de Salud.

PlantaDoce
5 dic 2019 - 04:56



Sanofi sumará un nuevo contrato para combatir la enfermedad de Gaucher. El Servicio Vasco de Salud (Osakidetza) ha sacado a concurso un contrato de 3,1 millones de euros para adjudicar el suministro de eliglustat, un fármaco que actúa como inhibidor de la glucosilceramida.

Como el laboratorio francés tiene la comercialización exclusiva del medicamento, será la adjudicataria del contrato, por el que proveerá esta solución durante cuatro años. “De acuerdo al consumo habido en los últimos meses, **se estima que durante los próximos cuatro años el gasto de eliglustat ascienda a 3,1 millones de euros**”, explica la

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/sanofi-se-adjudicara-un-contrato-de-31-millones-en-el-pais-vasco-para-tratar-la-enfermedad-de-gaucher>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Administración vasca en la memoria para expediente de contratación.

Recientemente, el País Vasco ha aprobado el proyecto de presupuestos generales para la comunidad, unas cuentas donde la sanidad vuelve a ser clave. En 2020, el Ejecutivo destinará 3.941,5 millones de euros al departamento encabezado por Nekane Murga, un 3,7% más respecto al ejercicio anterior. De esta manera, Sanidad copará un 33% del presupuesto total de la región, y será la que más recursos reciba del Gobierno vasco.

Sanofi cerró 2018 con unas ventas de 34.463 millones de euros y un beneficio de 6.819 millones de euros

De este modo, Sanofi da un paso adelante en la comercialización de este medicamento. Este mismo año, también se ha adjudicado contratos en Cataluña, donde venderá sus fármacos al Institut Català de la Salut (ICS) por 9,1 millones de euros.

La compañía cerró el ejercicio 2018 con un beneficio de 6.819 millones de euros, un 1,8 % menos en comparación con el ejercicio anterior, mientras que la facturación descendió un 1,7%, hasta situarse en 34.463 millones de euros.

Por segmentos de negocio, la división de productos farmacéuticos contribuyó con 24.685 millones de euros, un 1,9% menos. En segundo lugar, se situó la división de vacunas, que avanzó un 0,3%, hasta 5.118 millones de euros. Las ventas procedentes de los productos sanitarios de consumo cayeron un 2,9%, hasta 4.660 millones de euros.

El laboratorio francés no atraviesa su mejor momento, ya que hace un año anunció un recorte de plantilla de 670 trabajadores en Francia hasta 2020. El recorte laboral se debía a realizar mediante bajas voluntarias y afecta a las divisiones de finanzas, tecnologías de la información y recursos humanos y se complementará con la subcontratación de otros ochenta puestos de trabajo en el área de tecnologías de la información.